

EHPAD SAINT JOSEPH BRASSAC

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES

BRASSAC

Présentation

Cette maison accueillait initialement un hôpital local tenue par des religieuses de la congrégation Notre Dame qui a par la suite fusionné avec la Congrégation Présentation de Marie dans les années 1990, dont le siège est situé à Bourg St Andéol. Les locaux se sont transformés en maison de retraite en 1906 et en EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) en 2003. Aujourd'hui l'établissement est géré par des laïques. Il a connu entre 2012 et 2015 des travaux importants de rénovations permettant de répondre aux attentes des personnes âgées.

Conditions d'admission

Aucun détail

Inspiration chrétienne

EHPAD SAINT JOSEPH BRASSAC

44 ALL DU CHATEAU
81260 BRASSAC